

Hoy, a través de una moción del PP, aprobada por el Pleno de la Cámara

## **El Senado reprueba a Albares por su nefasta gestión al frente de la política exterior de España**

- Pilar Rojo asegura que “hay razones sobradas” para la reprobación de Albares, ya que ha conseguido que “nuestra política exterior haya dejado de ser una política de Estado y que caigamos en la mayor irrelevancia internacional”
- Íñigo Fernández: “Es un escándalo que el Gobierno ceda las instalaciones de la Embajada en Venezuela y allí se le someta a una sesión de coacción y chantaje a Edmundo González”

### **08 de octubre de 2024.-**

- El Senado aprueba la moción del PP por la que se reprueba al ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel Albares, por su nefasta gestión al frente de la política exterior de España. Así lo manifiestan la portavoz de Exteriores del GPP, **Pilar Rojo** y el portavoz de Asuntos Iberoamericanos, **Íñigo Fernández**.
- **Pilar Rojo** asegura que “hay razones sobradas” para la reprobación de Albares, ya que, “con sus actuaciones ha conseguido que nuestra política exterior haya dejado de ser una Política de Estado y que España esté cayendo en la mayor irrelevancia en el escenario internacional”.
- “Una política exterior de España que no solo ha demostrado ser incoherente, sino también ineficaz”, señala Rojo, quien asegura que, por culpa de un Gobierno “más preocupado por seguir en el poder y por sus líos internos, que por mantener una posición firme y respetada internacionalmente y con el apoyo de las Cortes”.
- “Si hay un ministro que cumple a rajatabla ese deseo confesado por el presidente Sánchez de gobernar, incluso, sin el poder legislativo, ese es Albares”, apostilla Rojo.
- “¿Y cómo quieren construir una política de Estado? ¿Actuando sin el respaldo del Parlamento? ¿Sin informar a nadie, con absoluta falta de transparencia? ¿Sin llamar al líder de la oposición, ni informarle de los grandes temas de país, de los que se tiene que enterar por los medios de comunicación?”, pregunta.

- “No somos un país de fiar. Ni es relevante asociarse con nosotros. Nunca estamos en las firmas internacionales”, lamenta Pilar Rojo.
- Denuncia la división interna del Gobierno y pregunta. “¿Cómo pretende este Gobierno llevar a cabo una política de Estado si ni siquiera son capaces de ponerse de acuerdo las dos partes, que sobreviven en una división escandalosa?”.
- “Queremos un Gobierno y un ministro que nos represente con dignidad y que no confunda los intereses de investidura de Sánchez con sus responsabilidades. Que defienda los intereses de España y de los españoles; que nos represente a todos, sin sectarismos y que nos devuelva el prestigio internacional que hemos perdido en estos últimos años, con decisiones en política exterior.
- La portavoz popular recuerda “el giro histórico por parte del Gobierno a la política exterior de España, al anunciar de manera unilateral, el cambio de nuestra posición histórica sobre el Sáhara; o la falta de transparencia que Albares está llevando a cabo sobre Gibraltar.
- Enumera que en Iberoamérica cada vez tenemos “más contradicciones y menos presencia y predicamento”; en Argentina “no sabemos cuándo volveremos a tener Embajador”; en México una nueva división del Gobierno en defensa del Rey; y en Venezuela, tenemos “equidistancia, silencio y vacilaciones, siguiendo a Zapatero que equivale a dar cobertura a un régimen que ha demostrado su radical desprecio por los principios democráticos y los derechos humanos”.

### **ESCÁNDALO POR LA COACCION Y CHANTAJE A EDMUNDO GONZÁLEZ EN LA EMBAJADA ESPAÑOLA EN VENEZUELA**

- El portavoz de Asuntos Iberoamericanos, **Íñigo Fernández**, asegura que “la posición del Gobierno de España es un escándalo que ceda las instalaciones de la Embajada en Venezuela y allí se le someta a una sesión de coacción y chantaje al Edmundo González”. “Ceder sus instalaciones a una dictadura para que se acorrale, chantajee y coaccione a Edmundo González es un escándalo”, apostilla.
- “¿Qué chanchullos se traen ustedes en Venezuela para degradar hasta tal punto la democracia española?”, pregunta.
- “Una ignominia como esa, solamente eso, ya justifica la moción de

reprobación de Albares, cuya misión como ministro de Asuntos Exteriores es hacer lo que le diga Rodríguez Zapatero y por eso no viene a comparecer en el Senado, porque tiene alergia al Senado y al control parlamentario”, denuncia Íñigo Fernández.

- El senador cántabro señala que Albares pretende que “todos le sigamos decida lo que decida, y eso no es lealtad institucional, ni política de Estado”; porque lo que está haciendo es seguir los dictados de Sánchez “de dividir a los españoles y crear esos muros entre españoles”.
- ¿Para qué ha servido la utilización electoral de lo que está sucediendo en Oriente Medio, para qué ha servido? ¿Ha servido para pacificar esta situación?, pregunta a la bancada socialista.
- “El ministro de Asuntos Exteriores de España es irrelevante y la política exterior de España es irrelevante a nivel internacional”, termina el senador popular.